

特色ある取り組み



©東京ハイジ/南相木村

★サンディークリーク小学校のみなさんの来校★

夏には5, 6年生がオーストラリアを訪れ、10月にはオーストラリアからサンディークリーク小学校の皆さんが南相木小学校にやってきました。全校で行なった歓迎会では、各学年からの出し物があったり、5, 6年生からの南相木の〇×クイズがあったりして、みんなで盛り上がりました。サンディークリーク校のみなさんの自己紹介では、一人ひとりが日本語で名前や好きなものを紹介してくれました。

各学年の授業の様子を見学してもらったり、南相木小の子どもたちと一緒に、けん玉や折り紙、習字、しめ縄づくりなどの日本の文化に触れる授業をしたりしました。また、オーストラリアでは日本のような給食や掃除という文化はありませんが、この期間は南相木小のみんなと一緒に給食を食べたり、教室などの掃除をしたりもしました。

1年生や2年生も、けん玉や折り紙のやり方をやさしく教えてあげていました。3, 4年生は、休み時間にも積極的に「Hello!」と声をかけたり遊びに誘ったりして関わろうとする姿がありました。5, 6年生は、夏に受け入れをしてもらっていたので、「今回は、自分たちがしっかりおもてなしをしよう」という気持ちで受け入れの準備から一生懸命取り組んでいました。

両校の子どもたちの笑顔をたくさん見ることができ、お互いにとってとても素敵な時間になりました。



歓迎会



1・3年生ジャンボリーミッキー



2年生けん玉



4年生伝承遊び



5・6年生リコーダー「もののけ姫」



サンディークリークのみなさんの自己紹介



じゃんけん列車



手つなぎおに



3・4年生交流「習字」



給食タイム



校舎案内



1・2年生交流「折り紙」



1・2年生交流「けん玉」



5・6年生交流「地域巡り」



5・6年生交流「しめ縄づくり」



ファミリー交流会